

8月号

## はった

令和3年8月26日

7月31日の早朝より、各区の役員さんが中心となり八田コミセンと地区公民館周辺の環境整備をされました。地区公民館の周りの普段なかなか手の行き届かない所まで大変きれいにしていただきました。また、体育館下の積雪により枝が折れていた樹木は、温泉公民館の陣在館長が何度も足を運び、伐採等をしていただいております。公民館活動を支えていただいている多くの皆様に感謝しながら、今後とも事業推進に努力していきたいと思っております。ありがとうございました。



地区公民館周辺の草刈り作業

さて、盆前から長期にわたる雨天が続きました。全国的に大雨による被害も出ていますが、皆さんのがんばりには農作物等の被害はなかつたでしょうか。今月末から9月にかけて残暑が厳しくなるという気象の予報も出ていますので、くれぐれも健康に留意してお過ごしください。

また、一時収束傾向にあった新型コロナウイルスの感染者が全国的に急増しています。新聞等では、但馬の感染者の記事が見られるようになりました。ワクチン接種も進んでいますが、日々の生活の中でこれまでと同様に感染予防対策を徹底して行うよう努力していきましょう。



## 八田コミセン植村館長より

ご縁があって勤務して3ヶ月が経過しました。戸惑いと不安な気持ちで日々を過ごし、地域の皆様から「館長さん」と声を掛けていただくことに照れを感じることもありましたが、最近は八田コミセンで何に取り組むか目標も見えてきました。展示に来場される皆さんとの会話を通して、また「音楽の広場」にご参加いただいた地元の皆さんの楽しそうな笑顔を見せて、八田コミセンが八田地域コミュニティの場所としていかに大切な拠点か実感がわいてきました。これから多くの事業を展開しながら、地域の皆様がより多く足を運んでいただけるコミュニティの場になるように取り組んでいきたいと思っています。ご協力よろしくお願ひいたします。



「音楽の広場」で挨拶をされた植村コミセン館長

8月後半に予定しておりました『グランドゴルフ練習会』は、緊急事態宣言発令等も考慮して中止にいたします。なお、9月は後半に実施する方向で考えております。

## 地区公民館の事業から

公民館事業を2つ行いました。7月31日（土）に延期していた『男の料理教室』、8月1日（日）には、町青推協・八田コミセンとの共催で『小学生体験教室～竹でおもちゃをつくろう～』を、中辻の安田宇一さんを講師にお招きして実施しました。どちらの事業も、参加された皆さんに喜んでいただきました。

